

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 12. Februar 2018 um 22:46 Uhr

**In Hildesheim werden die Sieger aus 160 Regionalwettbewerben vorgestellt
Mit Baglama, Hackbrett oder Klavier - "Jugend musiziert" unter dem Motto "zeig' was du kannst"**

Montag 12. Februar 2018 - **Hildesheim (wbn)**. **"Zeig' was du kannst!"** lautet das **Motto des 55. Wettbewerbs „Jugend musiziert“**.

Und genau das werden die knapp 20 jungen Preisträger am Sonntag, dem 18. Februar, um 11:30 Uhr im Konzertsaal der Musikschule Hildesheim beweisen. Die Konzert-Besucher erwartet ein vielfältiges Programm, das mit der Vergabe der Urkunden für die aus mehr als 160 Regionalwettbewerben hervorgegangenen glücklichen Sieger abschließt. Fortsetzung von Seite 1

Für viele der Teilnehmer ist es der Auftakt zum Landeswettbewerb. Die Breite des musikalischen Spektrums ergibt sich aus den Solo-Kategorien: Blasinstrumente, Zupfinstrumente, Bass, „Musical“, Orgel und Besondere Instrumente, wie das Baglama, eine türkische Laute und das Hackbrett, sowie den Ensemble-Kategorien: „Duo Klavier und ein Streichinstrument“, „Duo Kunstlied: Singstimme und Klavier“, Schlagzeug-Ensemble, Klavier vierhändig und „Besondere Ensembles mit Werken der Klassik, Romantik, Spätromantik und Klassischen Moderne“.

„Jugend musiziert“ zeichnet sich besonders durch die moderne Umsetzung seines Traditionsreichtums aus und lädt jeden Musikbegeisterten dazu ein, dies zu genießen.